
BUAP 
ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA 

DEL CONSEJO DE UNIDAD ACADÉMICA 

Siendo las 13:00 horas del día lunes veinticuatro de agosto de dos mil quince, se reunió en la Sala de 
Juntas (edificio IF3-103) del Instituto de Física de la BUAP, el Consejo de Unidad representado por los 
Ores. José Luis Eustolio Carrillo Estrada, Minerva González Melchor, Umapada Pal (representantes del 
sector académico), los M. en C. Josué Ramírez Hernández y Rodrigo Ponce Pérez (representante del 
sector estudiantil), la Lic. Lucrecia Hernández Ramos (representante del sector no académico), los Ores. 
José Elías López Cruz y Antonio Flores Riveros (ex-oficio) y Juan Francisco Rivas Silva, director. La 
reunión dio comienzo bajo el siguiente: 

Orden del Día 

'* Solicitud de profesores visitantes. 
,,¿. Asuntos Generales. 

Acuerdos 

En relación al punto No. 1, Después de que el Director leyera las solicitudes de apoyo para estancias de 
profesores visitantes, este Consejo acordó lo siguiente: 

CUA-24-08-2015.1 Se autoriza la solicitud presentada por el Dr. J. Jesús Arriaga para el pago de la 
estancia de investigación del Dr. Arkady Krokhin, por lo que se solicita a la Dirección que realice las 
gestiones correspondientes para este pago. Se recomienda que en el futuro las peticiones se hagan 
con tiempo porque normalmente puede haber más interesados. 

CUA-24-08-2015.2 Sobre la solicitud de extensión por seis meses para que el Dr. Sylvain Bernes, 
continúe su estancia de investigación colaborando con el Cuerpo Académico "Materiales Complejos, 
inteligentes y nanoestructurados", después de analizar los resultados de su primera estancia, este 
Consejo autoriza se realice el trámite correspondiente para solicitar dicha extensión a partir del 1° de 
septiembre de 2015. 

CUA-24-08-2015.3 En relación al punto No. 3, la Dirección presentó en el GUA la proposición de una 
respuesta al problema del Cuerpo Académico de "Física Aplicada" que se está ventilando en ese 
Consejo y después de haberse leído, este Consejo de Unidad Académica acordó que la discusión y 
análisis de la propuesta se realice posteriormente al recibir las opiniones que este Consejo ha solicitado 
a los Ores: Pedro Hugo Hernández Tejeda y José Ramón Eguibar Cuenca. De tal forma que se puedan 
considerar todos los elementos y respuestas de la mejor manera (se anexa la proposición). 

Siendo las 14:30 hrs. se dio por concluida la sesión. Al calce firman los presentes en esta reunión . 
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